

令和7年度 松江第五中学校

入学予定の保護者 様

新標準服の導入について

寒冷の候、皆様におかけましては、常日頃より本校の教育活動へのご理解とご協力のほど、ありがとうございます。

さて、本校は令和7年度、これまで慣れ親しんでいた標準服を一新して、新標準服を導入することとなりました。それに伴い、導入方法について連絡させていただきます。

新1年生につきましては、全員が揃って新標準服で、学校生活を送ってまいります。新3年生、新2年生につきましては、現在使用している標準服をこれまで通り着用していただき、学校生活を送ってまいります。また、諸々の事情により新たに標準服を購入される場合は、現在使用されている従来の標準服を購入していただき、学校生活を送ってまいります。

切り替え方法やその時期については、これまで新標準服への切り替えを行った学校の事例を参考にして、検討を重ねた上での判断です。上記の件に関しては、様々なご意見、ご要望があるかと思いますが、本校における転換期の改変として受け止めていただきたいと思います。

皆様のご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

令和7年1月22日

江戸川区立松江第五中学校

校長 荒 卷 淳